

Consultation prébudgétaire 2024 - Adoption des recommandations

La [Commission sur les finances et l'administration](#) consulte la population montréalaise quant aux orientations budgétaires de la Ville de Montréal pour l'année 2024.

La consultation prébudgétaire 2024 est un mécanisme de démocratie participative qui vous permet de faire part de vos idées et avis afin d'orienter l'élaboration du prochain budget. Cette année, la population montréalaise a été invitée à se prononcer sur de nouvelles mesures d'écofiscalité et de fiscalité, ainsi que sur la revue des activités et des programmes offerts par la Ville et par l'agglomération de Montréal.

Toutes les personnes intéressées sont invitées à consulter la page : ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024.

Participer à l'assemblée d'adoption des recommandations

Après avoir entendu la population montréalaise lors de séances d'audition des mémoires et opinions et par le biais d'un sondage représentatif, la Commission présentera et adoptera ses recommandations lors d'une **assemblée publique webdiffusée**.

Date et heure : **Jeudi 22 juin 2023, à partir de 15 h**

Webdiffusion : La séance publique sera accessible en direct et en différé à partir de ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024

Le projet de recommandations et le formulaire pour transmettre une question ou un commentaire seront disponibles le jour de l'assemblée sur la page web de la consultation publique.

Renseignements

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Téléphone : 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

Pre-budget Consultation 2024 - Adoption of the recommendations

The [Commission sur les finances et l'administration](#) consults Montrealers regarding Montréal's 2024 budget.

The 2024 pre-budget consultation is a participatory democracy mechanism that permits Montrealers to share their ideas and opinions in order to guide the drafting of the upcoming budget. This year, Montrealers were invited to give their opinions on eco-tax and tax measures as well as on the review of activities and programs offered by Montréal and its urban agglomeration.

All interested parties are invited to consult the webpage :
ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024.

Attend the meeting to adopt the recommendations

After having heard Montrealers during the meetings to hear briefs and opinions and via the representative questionnaire, the Commission will present and adopt these recommendations during a **livestreamed public meeting**.

Date and time: Thursday June 22, 2023, as of 3:00 p.m.

Webcast: The public session will be livestreamed and archived at ville.montreal.qc.ca/consultation-prebudgetaire-2024

The draft recommendations and the form for submitting a question or a comment will be available on the day of the meeting on the public meeting's webpage.

Information

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](#)